



# La Petite Lanterne s'éclaire

La Petite Lanterne est de retour pour initier les enfants de 4 à 6 ans à la magie du grand écran. Des séances sont programmées à Colombier, Neuchâtel et La Chaux-de-Fonds d'ici à début décembre.

PAR **SOPHIE WINTELER**

**A**nimaux, documentaire, identités... La Petite Lanterne est de retour pour initier les enfants de 4 à 6 ans à la magie du grand écran avec ces trois nouvelles thématiques. Des séances auront lieu le samedi 23 novembre à Colombier, le samedi 30 novembre à La Chaux-de-Fonds et le dimanche 1er décembre à Neuchâtel.

Trois séances par saison sont proposées, dans les 45 salles où la Petite Lanterne est désormais présente en Suisse, rappelle le communiqué de la «cassette» de la Lanterne magique. Chaque projection s'articule autour d'une thématique et voit intervenir une ciné-exploratrice ou un ciné-explorateur qui guide les enfants dans leur éveil au cinéma. Après une introduction illustrée d'extraits de films, le public découvre un programme de courts-métrages soigneusement choisis en lien avec le thème et adaptés aux plus jeunes.

## Trois nouveaux thèmes

Suite au grand succès des six programmes déjà existants (soit émotions, différence, planète, spectateur et spectatrice, histoire et musique), animaux, documentaire et identités sont les nouvelles thématiques. «Nous avons souhaité aborder des sujets qui suscitent beaucoup de questions actuellement dans notre société, et auxquels le cinéma tente de répondre», explique Adeline Stern, auteure du concept de la Petite Lanterne et de ces trois nouvelles séances.

## Notre rapport à la nature

La séance «animaux» inaugure cette nouvelle saison, en questionnant notre rapport aux êtres vivants et plus largement à la nature, «de manière positive, et non pour inquiéter», précise Adeline Stern. «Les films choisis donnent l'occasion de rire, et aussi de montrer que nous avons toutes et tous un rôle à jouer, à notre échelle.»

Le thème «documentaire» ini-

tie les enfants à une thématique importante du cinéma, mais pas seulement: il s'agit de leur permettre de reconnaître ce qui est vrai ou non dans les images et d'apprendre à distinguer le documentaire de la fiction.

## Activité d'éveil unique

Enfin, la séance «identités» posera la question «Qui suis-je?». Puis-je le découvrir grâce au cinéma? Comment des films peuvent-ils m'aider à mieux me comprendre et me situer par rapport aux autres?

Créée en 2016, la Petite Lanterne est une activité unique d'éveil aux images destinée aux 4-6 ans. Les enfants assistent aux projections accompagnés de leurs proches, parents, grands-parents, frères et sœurs.

**Samedi 23 novembre à 10h au théâtre de Colombier, samedi 30 novembre à 10h30 au Scala 1 à La Chaux-de-Fonds, dimanche 1er décembre à 10h30 à l'Apollo à Neuchâtel. Infos et réservations: [petitelanterne.org](http://petitelanterne.org)**



Les projections de la Petite Lanterne s'adressent aux enfants de 4 à 6 ans. BENJAMIN VISINAND